
ACTA DE ASAMBLEA EXTRAORD¡NARIA DE LA FEDERACION DE ASOCIACIONES
VECINALES DE SAYULA JALISCO.

En esta población de Sayula, Jalisco, siendo las l0:28 horas del día 28 del
mes de Mavo del año 2016 los que suscribimos, INGENIERO JORGE CAMPOS
AGUILAR Presidente Municipal, LICENCIADO ARTURO FERNANDEZ RAMIREZ,
Secretario General, LICENCIADO JOSE ANTONIO GUEZ encargado
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de la Dirección de Programas Sociales, C. ANA A ANGUIA OSORIO encargado
de la Dirección de Participación Ciudadana, ALONSo SqRRATOS

dCI H. AYUNT
VALLEJO
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encargado de la Dirección de Desarrollo
CONSTITUC¡ONAL DE SAYULA, JALTSCO;
artículo 12O de la Ley del Gobierno y la
relación al añículo 12 fracción Xlll del Regla
de Sayula, Jalisco, nos constituimos en la
Jalisco

Se instala la asamblea
de Sayula Jalisco, en los térmi

todos AMIENTO
con las atribucioneá que nos confiere el

Pública del Estado de Jalisco en
nto de Participación Ciudadana del Municipro
a de reuniones delÁyuntamiento de Sayula
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laF De Asociaciones Vecinales
A de fecha 25 de Mayo del año

en curso, dándose la bienven
LICENCIADO ARTURO FERI

miento a los presentes en la voz del
motivo de la reunión, y poniéndose en

consideración el orden del día ,

,t{ N'úE[tDla

1. Bienvenida.

2. Lista de Asistencia.

3. Lectura del acta anterior.

4. Presentación de los integrante

5. Toma de protesta del Consejo

Vecinales.

Consejo Directivo de la Federación

6. Avances del proyecto "Barrio Limpio".

7. Presentación de programas de Congregación Mariana Trinitaria

8. Asuntos Generales.

9. Clausura.

Aprobado que fuera por unan¡midad el orden del día se procedió a su desahogo
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rectivo de la Federación de Asociaciones \
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-PRIMERO.- En uso de la voz el licenciado José Antonio Sánchez Rodríguez da
lectura al acta de la sesión anterior y a su término los asistentes la ratifican con su firma.

-SEGUNDO.- En uso de la voz el lng. Jorge Cam Aguilar, da la bienvenida a
los asistentes y explica el motivo de la reunión e indica stración va a trabajar
drferente y que es importante la participación ci asímismo, e las dos partes tanto
ciudadanía y gobierno deben tener responsabil , razón por la cual y en los términos

por única ocasión la integración delque se acordaron en la reunión anterior de
Consejo Directivo De La Federación De As Vecinales de Sayula informa al pleno
de la Asamblea su decisión y quedando integ dicho Consejo de Ia siguiente forma

Presidente.- Alonzo García Sandoval
Suplente.- Juan Manuel Ochoa López

Secretario.- Dora Luz Navarro López
Suplente.- Luz Areli Contreras Vázquez

\

\
Tesorero.- Pablo Santana García
Suplente.- José Francisco Aragón Chá

Vocal 1.- Martha Elia Quintero García
Suplente.- Karla Olivia Lugo Robledo

Yocal2.- Rafael Betancourt Juárez
Suplente.- Juan lgnacio Quiroz Mundo
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A lo que los presentes designados aceptan
de colonia asistentes.

isu cargo y son ratificados por los representantes

-TERCERO.- En uso de la voz el lng. Jorge Campos Aguilar realiza la toma de
protesta a los designados a ocupar los puestos en el Consejo Directivo de la Federación de
Asociación Vecinales de Sayula Jalisco en los siguientes términos:

"A partir de este momento ustedes conformarán el Consejo Directivo de la
FEDERACION DE ASOC¡ACtONES VECINAL DEL MUNtctPtO DE SAYULA¿
por lo cual pregunto a Ustedes, protestan ustedes respetar la Constitución
Política de los Estados Unidos Mexicanos, su similar del Estado de Jalisco, así
como las Leyes y Reglamentos emanados de ellas, y en particular el
Reglamento de Participación Ciudadana del Municipio de Sayula, Jalisco, en
beneficio de los Vecinos de esta demarcación territorial."
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Vocal3.- Delia Margarita Becerra Noriegal
Suplente - Marcela Cueto López I

I
Vocal 4.- Maria del Pilar Rodríguez Arandi
Suplente.- Diego Armando Camacho Llorei
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A lo que los integrantes del CONSEJO DIRECTIVO señataron: -

"Si protestamos".

Señalando el PRESIDENTE MUNICIPAL

"Si así lo hicieren que LA FEDERACION DE ASOCTACTON VECTNAL se tos
reconozca y si no, el mismo que se los demande".

-CUARTO. Aun en uso de la voz el C. Pres unicipal informa a los asistentes
que se sigue trabajando en el diseño adecuado d a convocatoria del proyecto
Limpio y que en próximas sesiones se les i a que participen para definir
condiciones justas y equitativas para la participac y evaluación del proyecto
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QUINTO.- Toma el uso de la Voz la na Sedano Jefa De Programas
Y Proyectos del municipio, para reiterar q están disponib los programas de la

I

nda en la info
licitudes y ha

representantes de las colonias de una con un
compartan con sus vecinos y aprovechen beneficioq."

Congregación Mariana Trinitaria, así mismo
de la Congregación y el proceso para hacer

- SEXTO.- En uso de la voz el Lic.
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la forma de operar
a a cada uno de los

o de insumos para que lo

Fernández Ramírez abre un espacio pa
asuntos generales dentro del cual se participación de la siguiente forma.

:

1. El representante de la colonia Tepeyac Rafael Betancourt Juárez expresa que en la
colonia Tepeyac es necesario se revisen las redes de agua potable y drenaje así
como los servicios básicos. ,

2. El representante de la colonia 27 de septiembre, Marcela Cueto Lopez, comenta del
mismo problema en relación a §ervicios básicos además del problema de

\

día y se está gastando energía aprovecha también para reconocer el trabajo de la
problema de los camiones que

§
dirección de tránsito y vialidad ya que se resolvió
se estacionan en la colonia
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7. De [a colonia Belisario por medio de su representación Miguel Contreras Villalobos,
pide se repare la rede de agua potable, drenaje empedrado que se aumente la
seguridad y se de mantenimiento al andador de la colonia.

B. La representante de la colonia Guadalupe de Usmajac, Delia Margarita Becerra
Noriega, comenta que es un problema recurrente la vialidad y las rutas de los
camiones urbanos y sus horarios.

9. De la colonia2T de Septiembre, Marcela Cueto Lépez;¡rrqpone que se implemente
un proyecto de no utilizar por 1 día los vehicülos automotores para combatir la
contaminación, propuesta que es apoyada 

"{or 
el representante de la colonia Centro

2, Juan lgnacio Quiroz Mundo.
'10. De Ia coionia La Condesa, Juana Cabrera Mundo solicita servicios públicos y se

solucione el problema del cauce del 4gua de lluvia, problemas con el alumbrado
inseguridad y el descuido por la basuÉ que se riega

f'

I

- SÉPTIMO.- No existiendo punto {guno pendiente por desahogar, previa lectura
que se dio de la presente acta, y siendo las 12:06 horas del día"en que se actúa, los que en
ella intervinieron, ratifican el contenido de lalmisma medianteél estampamiento de su firma.-
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POR EL H. AYUNT
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L.N.I. JOSE NIO SANCHEZ RODRIGUEZ

DIRECTOR DE PROGRAMAS SOCIALES.

A,r, ll'''' A tr1* 'c''' ¡; ()
C. ANA ROSA ANGUIANO OSORIO

DIRECTOR DE pARTtCtpACtON CTUDADANA.
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ARQ. ALoD{Fo ylnáaros VALLEJo

DIRECTOR DE DESARROLLO URBANO.
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STITUCI NAL DE SAYULA, JALISCO

AGUILAR.
AL.

ABOGADO ARTU NANDEZ RAMIREZ.
SECRETARIO GENERAL
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